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幹 事 田 中 浩
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和６年１０月４日（№．１１） No2459

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（２７００のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話
「 日本での生活と研究」

米山記念奨学生
タントリ・レスタリ 様

■次回卓話（１０月１１日）予定

◇出席報告 出席委員長

「経済と地域社会の発展月間」
「米山月間」

4日（金）定例理事会：例会終了後
11日(金)誕生祝
16日（水）ロータリー情報研修会

・新会員歓迎会
26日（土）ロータリー奉仕デー
「END P0LIO NOW 2024～今こそポリオ根絶を～」

●小さい秋みつけた
/ 中田喜直

●ケ・セラ・セラ

●月の光 / ドビュッシー

会長報告:熊手会長

●さらば恋人
/ 筒美京平

「福岡の未来を創る多様な学び」

NPO法人エデュケーションエーキューブ
代 表 草場 勇一 様

・今日は、日本語について。皆さんは、「舟を編む」という小

説を読まれたことはありますか。映画やテレビドラマにもな

りました。出版社が、日本語の新しい辞書を作る話です。

日本語は時とともに変化していきます。同じ言葉でも違う

意味になったり、違う使われ方をしたりします。

・税理士業界誌で編集を担当して校正などをやってました

ので「てにをは」や「です、ます調」、送り仮名などには気を

遣って広辞苑などで確認していました。

・この頃気になっているのは、挨拶の中で「させていただい

ています」という言い方です。例えば「お休みさせていただ

いております」「委員長をさせていただいております」など。

遜りすぎて、かえって、慇懃無礼に感じます。さらに私が気

に入らないのが「・・・してございます」という言葉。例えば、

「私どもはそういう活動をしてございます」などです。それを

言うなら「・・・をしております。」でしょう。何でも丁寧に言え

ばいいというものではないと思います。年をとってくるとちょ

っとしたことに突っ込みを入れたくなります。

【ご報告】

・先日例会に出席されたニュージーランドのロータリアン、

テリー様から、お礼のメッセージ、バナーそして本（英語）を

いただいています。

・台北中央RC創立39周年は、12月2日、3日、4日です。

本日締め切りです。多数のご参加をお願いします。

【ゲスト・ビジター・新入会員等紹介】

・本日の卓話者

株式会社 快適空間創造研究所 ＣＥＯ 緒方 直也 様

・岩崎会員の後任：植木善勝様

・新入会員：野条直樹会員

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 ９月２７日 前々回 ９月２０日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数（オンライン含む） ４８名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５０名

出 席 率 ７６．５６％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ３名

出席会員数 ４４名

メークアップ ６名

欠席会員数 １３名

合 計 ６６名

修正出席率 ８０．３０％

■前回例会の記録（９月２７日）
（8月30日現在）マイロータリー登録率 70.27%

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：関 信介・川崎勝彦・白川健二・

・ロータリー情報委員会 畑中敬史 委員長
１０月１６日（水）１７時（天神プレイス１F）ロータリー研
修会（講師・清原一貴衛星クラブ会員）を行います（３
年未満の会員は出席義務です）。研修終了後、１８時
１０分ころより、懇親会兼新入会員の歓迎会を開きま
す。店は、近くの「バル難破船」（スペイン料理）です。
懇親会だけの参加も大歓迎です。

・姉妹クラブ委員会 ニック・サーズ委員長
台北中央RCのチャーターナイトについてスライドで
説明します。（本番の）チャーターナイトの前にウエル
カムパーティがあります（フランクな服装です）。チャー
ターナイトは、大きな会場で、ドレスアップします
（台北中央ＲＣの男性会員は、蝶ネクタイです）食事も
大変おいしいです。前後に観光もあります。皆さん、
行きましょう。インターナショナルを体験しましょう。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について

福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック

パスワード（10nan-6trc)

「 ３度の事業再生を経験して 」
株式会社 快適空間創造研究所
ＣＥＯ 緒方 直也 様

・９月２８日（土）博多芙蓉にて、国際ロータリー２７００
地区「新会員研修会・交流会」が開催されます。当ク
ラブからの申し込みは１３名です。
・１０月４日（金）例会終了後、定例理事会を開催いた
します。役員の方は、出席してください。
・本日お配りした「青少年奉仕ボランティア誓約書」を
今週・来週、事務局に提出してください。２枚目の身
元保証人の欄は、会長・幹事が記入しますので、そ
れ以外の欄を記入して、事務局に提出してください。
これがパワハラ・セクハラ防止の一つの方法です。
・新入会員の野条会員のカウンセラーは、河内会員
です。

Cテーブル会（９月２４日）
In ロータスパレス大名

幹事報告：田中幹事

卓 話

【退会の挨拶】 岩﨑和人会員
ＱＴｎeｔ、９月末よりメンバー交代いたします。ＱＴｎeｔに
はおりますが、社外の会合が例会と重なることが多く、
今回、交代させていただきます。私は、松尾新吾会員、
津上会員から推薦していただきました。入会は、２０２２
年５月で２年半くらいですが大変お世話になりました。
新メンバーとして、植木くんを入会させていただくので、
よろしくお願いします。

【新入会員予定者 植木義勝様】
初めてRC会員として、活動する機会をいただきありが
とうございます。よろしくお願いします。

各委員会報告

植木義勝様 岩﨑会員

大名シガーデンシティにあるベトナム料理
屋さんです。Cテーブルマスターの河内が
行きたかったので、予約しました。パクチ
ー苦手の方には、パクチー抜きで店が対
応してくれました（汗）。おつりの３６００円
をニコニコします。（コメント 河内）

http://fukuoka-serc.org/

